



みんなまで遊びませんか？

第4回狭山ニュータウン魅力発見フェスタ

さや スルツェ

2024

SAYAMA
NEW TOWN



仮装パレードもあるよ！

日時 10月26日(土)
10:00 - 15:00

場所 南第一小学校
西山台3丁目2-1

詳細はこちら



主催：狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクト推進会議

まちびらきから50年が経過する、緑いっぱいでお親しみやすいまち、狭山ニュータウン。
狭山ニュータウンの魅力を発信し、世代や立場を超えたつながりをつくるきっかけとして、
「狭山ニュータウン魅力発見フェスタ」を今年も開催します！

主催：狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクト 後援：大阪狭山市教育委員会 協力：帝塚山学院大学

謎解きウォーキング



クイズに答えながらラリーポイントをめぐろう！楽しみながら狭山ニュータウンを巡るウォークラリーです。

■時間：10時～12時
■集合場所：南第一小学校



※事前に申込みされた方のみ参加いただけます。
参加申込みの受付は9月20日で終了しました。



さやマルシェ

「みんなでつくる、つながるマルシェ」をコンセプトに、飲食、雑貨、ワークショップなどもりだくさんのマルシェを開催します。今回もハロウィンのかざりで会場を彩りお待ちしております。ぜひハロウィンの衣装をしていらしてください！大人も子ども楽しめるあそびのコーナーもあるよ！

■時間：10時～15時 ■場所：南第一小学校運動場



だれでもミュージシャン



音楽をつかってつながろう♪みんなで一緒に楽しめる参加型の企画をたくさんご用意しています！

■時間：10時30分～15時 ■場所：南第一小学校体育館

<内容> ※内容や時間は変更する場合があります

10:30～ みんな知らない!?本当のラジオ体操
11:00～ 防災レンジャー
11:30～ 音あそび(リトミック)
12:00～ クイズ
12:30～ 楽器体験タイム

13:00～ さやマルシェの歌とダンスをつくろう!
13:30～ 生演奏カラオケ大会
14:00～ 帝塚山学院大学ダンスパフォーマンス
14:30～ フィナーレパレード
14:45～ ビンゴ大会

未経験者も大歓迎!

会場 アクセス

本イベント専用の駐車場はございませんので、来場の際は公共交通機関をご利用ください。会場周辺の路上駐車は固く禁止しております。

- 南海バス「南第一小学校前」
- 大阪狭山市循環バス ニュータウン回り・南回り「南第一小学校西」



狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクトとは

狭山ニュータウン地区に関わる住民や地域活動団体等の皆さんが参加し、アイデアを出し合いながら、「住み続けたいまち」「持続可能なまちづくり」を実現するためのまちづくりプロジェクトです。活動については、HPやSNSの内容をご覧ください！

HP /



Instagram /



Facebook /



問い合わせ先 狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクト推進会議事務局 (大阪狭山市役所公民連携・協働推進グループ) TEL : 072-366-0011

【ごみの学校/防災レンジャー/ごみ拾いゲームブース】

●10時～15時:随時受付

Tシャツマイバッグのワークショップ

自分で捨てた服がその後、どうなっているか知っていますか？ 家庭から捨てられた服は、古着としてリユースされたり、原料としてリサイクルされていますが、どちらにも使えない物は焼却されています。お気に入りだったけどもう着ることができない、けれど手放すのはさみしい。着古してもう着られない…でも愛着があって捨てられない…そんなTシャツをエコバックにしちゃいましょう！

不要なTシャツを持ってきてね！



●11時30分～12時30分

【胸骨圧迫ゲーム大会】

- ・簡単なレクチャー後、アプリで点数を競います
- ・いざという時のために自信と勇気がつきます！
- ・年齢別、プロアマ別にチャレンジ！
- ・上位3人には豪華賞品を予定！
- ・参加賞もあるよ！

いざという時、大切な人の命を守れるように、防災レンジャーと一緒に、楽しく胸骨圧迫にチャレンジ！初めての方もプロの方も、大人も子どもも、「やったことある」が必ずお守りになります。専用のアプリで点数化し、自信をつけましょう！



●13時～14時（12時から受付開始：先着35名）

【ゴミ拾いゲーム開催！】

- ・チーム対抗でごみ拾い対決！
- ・当日に参加者で3～5人のMAX7チームを編成
- ・10歳以下は保護者同伴のこと
- ・成績優秀チームや参加者に景品を予定♪

大阪狭山市の小学生が「街の幸福論」の授業で発表してくれたゴミ拾いゲームを大阪狭山市でオリジナルの形で実現！豪華賞品も計画中！

楽しく競いあい、地域貢献し、学びのあるごみ拾いゲームを10月26日13時から（12時から受付）南第一小学校で当日先着35名で開催予定。老若男女問わず、奮ってご参加下さい！

